

FHNW begrüsst mehr Studierende

Studienjahr beginnt Für rund 13'850 Studierende an der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) beginnt am kommenden Montag das neue Studienjahr. Am Start sind nach Angaben der FHNW rund 250 Studierende mehr als vor einem Jahr. Bei den Neueintritten verzeichne die Fachhochschule mit 4390 Studierenden ebenfalls einen Zuwachs, wie die FHNW gestern mitteilte. Die Steigerung betrage vier Prozent. Die FHNW umfasst neun Hochschulen mit den Fachbereichen Angewandte Psychologie, Architektur, Bau und Geomatik, Gestaltung und Kunst, Life Sciences, Musik, Lehrerinnen- und Lehrerbildung, Soziale Arbeit, Technik und Wirtschaft.

Besonders die Pädagogische Hochschule (PH) der FHNW sorgte in den letzten Wochen zum wiederholten Mal für Schlagzeilen. Angehende Lehrpersonen stellten ihrer Ausbildungsstätte ein schlechtes Zeugnis aus. Kritik gab es insbesondere auch an dem umständlichen Einschreibeverfahren für die Kurse. Im Interview mit der BaZ gelobte der PH-Direktor daraufhin Besserung.

Die Campus-Standorte der FHNW sind in den vier Trägerkantonen Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn angesiedelt. Rund 1300 Dozierende sind für das Lehren zuständig. (SDA/ost)